

Cegah Varian Baru Covid-19, Polresta Banyuwangi Optimalkan Pamor Keris

Achmad Sarjono - BANYUWANGI.GOBLOG.CO.ID

Nov 24, 2022 - 11:26



BANYUWANGI - Kasus Covid-19 varian baru setiap saat berada di depan mata kita, seiring menggeliatnya aktivitas masyarakat di Bumi Blambangan, sebagai upaya antisipasi penyebaran Covid-19 varian omicron tersebut, Tim 'Pamor Keris' (Patroli Motor Penegakan Protokol Kesehatan di Masyarakat) Polresta Banyuwangi Polda Jatim serta instansi terkait melaksanakan patroli dengan menyasar pusat aktivitas masyarakat di Kabupaten Banyuwangi pada hari Selasa malam, (22/11/2022).



Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Deddy Foury Millewa melalui Kasihumas Iptu Moch. Agus Winarno saat diwawancarai awak media pada Selasa malam mengatakan bahwa kegiatan Patroli Tim 'Pamor Keris' hari ini menyasar tempat-tempat yang menjadi pusat kegiatan masyarakat di Kabupaten Banyuwangi.

"Sebagaimana kita ketahui bersama, Kabupaten Banyuwangi merupakan Salah satu Kabupaten yang memiliki wilayah terluas dan tempat-tempat wisata yang banyak sehingga banyak orang yang dari luar Banyuwangi datang berkunjung baik dengan tujuan berwisata maupun studi banding," ujar Kasihumas Polresta Banyuwangi.

Iptu Agus juga menyampaikan jika kegiatan malam ini juga dilakukan secara serentak oleh 25 Polsek jajaran Polresta Banyuwangi di wilayahnya masing-masing dengan melibatkan TNI-Polri, Puskesmas, Satgas Covid-19 Kecamatan dan Desa/Kelurahan. Hal ini dengan satu tujuan guna meningkatkan pemahaman dan kesadaran masyarakat dalam menerapkan Prokes disetiap aktivitasnya.

"Kami memberikan pemahaman kepada masyarakat agar mereka tidak abai dalam melakukan aktivitas ditengah situasi pandemi seperti saat ini, harapannya masyarakat mentaati dan menerapkan peraturan protokol kesehatan, dalam aktivitas sehari-hari," terang Kasihumas Polresta Banyuwangi tersebut.

Iptu Agus juga menyampaikan bahwa sasaran dari digelarnya Patroli Motor Penegakan protokol kesehatan di Masyarakat ini tidak hanya kepada masyarakat ditempat keramaian akan tetapi tim 'Pamor Keris' Polresta Banyuwangi juga menyasar kepada pengelola tempat-tempat pusat perbelanjaan, cafe, restoran dan pusat kuliner ditempat-tempat tersebut Tim

Pamor Keris memastikan apakah protokol kesehatan sudah diterapkan dengan benar atau belum.

"Selain pengawasan tentang berdisiplin masyarakat dalam menerapkan protokol kesehatan, Tim 'Pamor Keris' Polresta Banyuwangi juga mensosialisasikan tentang aplikasi peduli lindungi," ujar Kasihumas.

Tim Pamor Keris juga membagikan masker dan handsanitizer kepada masyarakat sebagai upaya edukasi dan cegah persebaran Covid-19 di Banyuwangi.

"Selain patroli penegakan protokol kesehatan, ini adalah bagian dari Patroli cipta kondisi serta bagi-bagi masker untuk masyarakat yang tidak memakai masker,," tutup Kasihumas. (**)